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	  AG	  de	  ARPE	  du	  24	  Avril	  2014	  
	  
	  
RAPPORT	  MORAL	  
	  
Cette	  année	  encore	  de	  nombreuses	  animations	  /	  actions	  sont	  venues	  embellir	  
les	  archives	  de	  notre	  association.	  
Cette	  année,	  un	  début	  de	  changement	  avec	  une	  autre	  dimension	  	  dans	  notre	  
volonté	  d’agir	  et	  de	  reconnaissance	  de	  notre	  association.	  
Je	   vais	   passer	   en	   revue	   l’ensemble	   des	   points	   que	   nous	   avons	   approchés,	  
concrétisés	  ou	  simplement	  continués	  cette	  année.	  
	  
	  

JARDIN	  COLLECTIF	  
	  
L’année	   passée	   restera	   une	   année	   en	   demi-‐teinte	   sans	   un	   réel	   dynamisme	   au	   niveau	   du	  
collectif.	  
Mais	   depuis	   quelques	   semaines	   nous	   nous	   sommes	   réunis	   pour	  garder	   les	   jardins	  
individuels,	  créer	  un	  jardin	  partagé	  avec	  5	  personnes	  et	  mettre	  en	  place	  un	  espace	  collectif	  
entre	  les	  partagés	  et	  les	  individuels.	  
	  
MARCHE	  BIO	  
	  
Belle	  dynamique	  avec	  une	  augmentation	  de	  la	  fréquentation.	  
4	  animations	  ont	  été	  réalisées	  :	  

• Bio	  local	  c’est	  l’idéal	  
• Semaines	  sans	  pesticides	  
• L’anniversaire	  du	  marché	  
• Le	  marché	  de	  Noël	  

	  
	  
LES	  CONFERENCES	  

• Janick	   MAGNE	   :	   Fukushima,	   40	   personnes	   environ	   avec	   «	  les	   Bure	   Haleurs	  »	   en	  
animation	  musicale	  le	  matin	  au	  marché.	  (10	  juin	  et	  1er	  mars)	  

	  
• Michel	  Metz	  pour	   les	  10	  ans	  du	   réseau	  semences	  paysanne,	  40	  personnes	  environ,	  

(27	  septembre)	  
	  

• Maximes	   Combes	   non	   au	   grand	   marché	   Transatlantique	   :	   TAFTA	   	   (environ	  
80	  personnes)	  avec	  les	  soupes	  de	  Christine	  (15	  février).	  

• Projection	   du	   film	   «	  secrets	   des	   champs	  »	   d’Honorine	   Perino	   avec	   Gérard	   Boinon	  
comme	  intervenant,	  avec	  le	  réseau	  local	  de	  Colibri,	  40	  personnes.	  (21	  septembre)	  
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LES	  EVENEMENTS	  FESTIFS	  
	  

FETE	  DU	  1ER	  MERCREDI	  DE	  JUILLET	  
Belle	  réussite.	  
Cette	  année	  on	  renouvelle	  le	  repas	  /musique	  avec	  Thann	  
	  
FAITES	  DES	  GRAINES	  
La	  «	  faites	  des	  graines	  »	  	  	  2013	  est	  dans	  le	  CR	  de	  l’AG	  2013	  par	  contre	  celle	  de	  2014	  
c’est	  pour	  bientôt	   le	  18	  avril	   et	   cette	  année	  à	   la	   ferme	  des	  Clarines	  avec	  une	  belle	  
animation/programation.	  
J’en	  profite	  pour	  parler	  des	  liens	  que	  nous	  tissons	  avec	  le	  CRBA	  (centre	  de	  ressources	  
en	  biologie	  appliquée)	  	  
	  
LE	  REVEILLON	  
80	  personnes	  à	   la	  salle	  d’animation	  avec	  une	  rando	  sympa,	  de	  la	  musique.	  Un	  beau	  
réveillon	  citoyen	  

	  
LES	  PROJETS	  
	  
OASIS	  
Cette	   proposition	   qui	   a	   vu	   le	   jour	   lors	   de	   la	   dernière	  AG	  2013	   avance	   doucement	  mais	   la	  
machine	  est	  en	  route.	  
Dans	  quelques	  temps	  une	  proposition	  concrète	  sera	  rédigée	  	  
Quels	  liens	  avec	  ARPE	  comment	  le	  gérer	  etc.…	  
	  
CREATION	  D’UN	  FILM	  
Un	  groupe	  de	  travail	  s’est	  mis	  en	  place	  pour	  la	  réalisation	  d’un	  film	  autour	  du	  bio,	  des	  luttes	  
et	  de	  l’oasis,	  avec	  une	  pointe	  d'	  ARPE.	  
Sébastien	  aux	  commandes	  fait	  réfléchir,	  travailler	  ce	  groupe.	  
	  
	  

MAISON	  DES	  SEMENCES	  
Le	  groupe	  s’est	  étoffé	  et	  professionnalisé.	  
C’est	   lors	   de	   soirée	   autour	   un	   repas	   partagé	   que	   nous	   avançons	   dans	   cette	   aventure	   des	  
semences.	  	  
Nos	   deux	   Cédric	   nous	   apportent	   beaucoup	   sur	   la	   permaculture	   et	   on	   espère	   que	   la	  
permaculture	  sera	  une	  activité	  de	  ARPE	  	  dans	  le	  futur	  (annexe	  statut).	  
	  
COMMUNICATION	  
On	   nous	   a	   proposé	   de	   nous	   aider	   à	   créer	   notre	   site	   Internet	   et	   de	   mettre	   en	   place	   une	  
newsletter.	  
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AUTRES	  POINTS	  
	  
LE	  JOURNAL	  	  
Cette	  année	  pas	  de	  parution,	  un	  désaccord	  étant	  intervenu	  lors	  de	  la	  conception	  du	  dernier	  
numéro.	  
Nous	  en	  avons	  débattu	  en	  AG	  extraordinaire.	  
Maintenant	  reste	  à	  voir	  la	  suite	  à	  donner	  sur	  cette	  initiative	  
	  
DEMANDE	  DE	  SUBVENTIONS	  
Pour	  avancer	  sur	  le	  marché	  des	  améliorations	  se	  sont	  imposées	  comme	  le	  parking	  à	  rendre	  
moins	   boueux,	   le	   matériel	   	   comme	   des	   tables	   pour	   les	   stands	   du	   samedi	   à	   acheter,	   la	  
réalisation	  de	  placard	  pour	  ranger	  le	  matos	  sous	  le	  hangar	  etc….	  
Pour	   le	  moment	  nous	  n’avons	  pas	  eu	  ces	  subventions	  pour	  diverses	  raisons	  sachant	  que	  la	  
commission	  COPAMO	  est	  favorable.	  
Allons-‐nous	  insister	  sur	  la	  demande	  ou	  avancer	  seul	  ?	  
A	  la	  vue	  du	  soutien	  financier	  doit-‐on	  faire	  participer	  les	  consommateurs	  ?	  
	  
AG	  EXTRAORDINAIRE	  
Cette	  demande	  de	  subvention	  nous	  a	  amené	  après	  des	  rencontres	  avec	  le	  Sol	  et	  la	  région	  à	  
modifier	   nos	   statuts.	   Ce	   fut	   une	   bonne	   chose	   car	   nous	   nous	   sommes	   reposé	   les	   bonnes	  
questions	  pour	  mieux	  avancer	  
Maintenant	   c’est	   ARPE	   qui	   gère	   les	   coûts	   d’emplacement	   au	   marché	   du	   samedi	   et	   qui	  
reverse	  après	  facture	  le	  montant	  à	  la	  ferme	  des	  clarines	  (eau,	  électricité..)	  
Le	   règlement	  du	  marché	  se	  retrouve	  en	  annexe	  des	  statuts	  de	  ARPE,	  comme	   le	   règlement	  
des	  jardin,	  le	  règlement	  de	  la	  maison	  des	  semences…	  
L’architecture	  et	  le	  contenu	  de	  la	  newsletter	  seront	  bien	  définis	  et	  notés	  en	  annexe.	  
	  
ADHESIONS	  DE	  ARPE	  AUX	  AUTRES	  ASSOCIATIONS	  
réseau	  OGM,	  Bio	  appro,	  CRBA	   (centre	  de	   ressources	  en	  biologie	  appliquée,	   	  Aspro,	   réseau	  
semences	  paysannes),	  1,2,3	  soleil	  
	  

POINT	  SUR	  LES	  ADHESIONS	  ET	  SUR	  LES	  SOUTIENS	  
Par	  Jean	  Marc.	  
Rappel	  :	   ne	   pas	   oublier	   votre	   adhésion.	  Nous	   sommes	  nombreux	   inscrits	   à	   Arpe	  mais	   une	  
personne	  sur	  deux	  paye	  sa	  cotisation.	  
Alors	  vite…	  Merci	  
	  
PRET	  DE	  MATERIEL	  
Nous	   avons	   prêté	   cette	   année	   notre	   porte-‐voie	   pour	   la	   manif	   contre	   les	   grands	   projets	  
inutiles	  dont	  le	  grand	  stade	  des	  lumières	  d’Aulas	  et	  de	  Colomb.	  
	  
Rapport	  moral	  approuvé	  à	  l’unanimité	  
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RAPPORT	  FINANCIER	  
	  

Crédit	   en	   début	   d’exercice	   ARPE	   	   3764,12	   €	   auquel	   il	   faut	   ajouter	   	   375,40	   €	   	   qui	  
correspondent	  aux	  Marché	  des	  Clarines.	  
Crédit	  en	  fin	  d’exercice	  2013/2014	  6546	  ,76	  dont	  ARPE	  4898,26	  et	  1648,50	  du	  Marché	  
Bilan	  complet	  disponible	  sur	  demande	  
	  

	  Rapport	  financier	  approuvé	  à	  l’unanimité	  
	  
RENOUVELLEMENT	  DU	  BUREAU	  
	  

Actuellement	  :	  
Président	  :	  Christian	  Foilleret	  
Vice	  Président	  :	  Bernard	  Deplaude	  
Secrétaire	  :	  Pascale	  Peyrache	  
Trésorier	  :	  Jean	  Marc	  Oraison	  	  
Vice	  Trésorière	  :	  Clara	  Rosset	  
	  

Démissionnaires	  :	  Bernard	  Déplaude	  et	  Pascale	  Reyrache	  
Les	  nouvelles	   fonctions	  professionnelles	  de	   Jean-‐Marc	   le	   limite	  dans	  ses	  disponibilités	  et	   il	  
souhaite	  passer	  la	  main.	  
	  
Entrent	  dans	  le	  bureau	  :	  
Christine	  Dangoin,	  Marie	  Claire	  Ollagier,	  Aude	  Matrat,	  François	  Bourgain	  ,	  Lilian	  Pellegrino.	  
	  

Election	  du	  bureau	  
président:	  Christian	  Foilleret	  
Vice	  présidente	  :	  Aude	  Matrat	  
Trésorier	  :	  François	  Bourgain	  
Vice	  Trésorier	  :	  Lilian	  Pellegrino	  
Secrétaire	  :	  Christine	  Dangoin	  
Secrétaire	  adjointe	  :	  Marie	  Claire	  Ollagnier	  
	  
Fin	  de	  l'AG	  	  
	  
Mais	  avant	  de	  vous	  lâcher,	  je	  dirais	  
Qu’un	  petit	  pas	  vaut	  bien	  mais	  deux	  petits	  pas	  amassent	  mieux	  mousse,	  va	  
pour	   deux	   petits	   pas,	   puis	   trois.	   De	   pas	   en	   pas,	   peu	   à	   peu,	   on	   découvre	   le	  
chemin	   des	   autres,	   des	   silhouettes	   se	   dessinent.	   Derrière	   nos	   mots	   on	  
apprend	  à	  se	  connaître,	  on	  avance,	  on	  change	  les	  choses.	  
Nous	  sommes	  tous	  des	  militants,	  car	  militer	  c’est	  apporter	  pour	  l’autre,	  c’est	  
donner	  pour	   l’autre	   c’est	   aimer	   la	   vie	   et	   c’est	   d’espérer	  un	  monde	  meilleur	  
pour	  les	  générations	  futures.	  
	  	  
	  


